
Die Verwaltung erläutert die Informationsvorlage und stellt den aktuellen 

Sachstand zu den Abrissarbeiten der Parkpalette dar.  
 

Die Fraktionen heben sehr positiv den Verlauf und das Ergebnis der 
Abrissarbeiten hervor und richten diesbezüglich ein Lob an die Verwaltung.  
 

Die Verwaltung gibt darüber hinaus an, bis zum Ende des Jahres für das weitere 
Vorgehen ein Konzept als Diskussionsgrundlage vorzustellen. 


